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会 議 録

会 議 名 令和６年度第１回野田市文化財保護審議会

議題及び議題ごとの

公開又は非公開の別

（１）委員長及び副委員長の選出について（公開）

（２）令和６年度事業の進捗状況について（公開）

（３）令和７年度事業計画（案）について（公開）

（４）国登録有形文化財興風会館の改修について（非公開）

（５）その他（公開）

日 時 令和７年２月１３日（木）

午後１時３０分から２時４０分まで

場 所 興風会館 １階小講堂

出 席 者 氏 名 委 員 下津谷達男委員（委員長）、大野要修委員、川根正教

委員、金出ミチル委員

事務局 染谷篤（教育長）

生嶋浩幸（教育次長兼生涯学習部長）

安藤剛行（生涯学習部参事兼生涯学習課長）

高林雅行（生涯学習部主幹兼生涯学習課長補佐）

大熊佐智子（生涯学習課文化財係長）

宮内友行（生涯学習課文化財係主査）

永谷 譲 （生涯学習課文化財係主査）

笠見智慧 （生涯学習課文化財係主任主事）

川名 葵（生涯学習課文化財係主事）

欠 席 委 員 氏 名 髙梨兵左衛門委員、石田年子委員、萩原法子委員

傍 聴 者 ０名

議 事

令和６年度第１回野田市文化財保護審議会の会議結果（概要）は、次のとおりである。

高林課長補佐 １ 開会

定刻となったため、令和 6年度第 1回野田市文化財保護審議
会を始める。

事務局から会議が成立していることの報告及び会議の公開、会

議録作成のための録音機の使用、傍聴者についての説明並びに会

議資料の確認を受ける。

ただし、個人情報等の不開示情報を取り扱う部分については一

部非公開とする。

会議に先立ち、新しく委嘱をした金出ミチル委員の紹介を行
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染谷教育長

高林課長補佐

染谷教育長

高林課長補佐

染谷教育長

大野委員

委員

染谷教育長

下津谷委員長

う。

２ 教育長挨拶

（教育長挨拶）

野田市文化財保護条例施行規則第 2条第 3項の規定により、
委員長の任期が令和 6年 10月 31日までとなっている。慣例に
従って委員長が選任されるまでの間、教育長に仮議長として議事

進行をお願いする。

３ 議題

「議題（1） 委員長・副委員長の選出について」を、事務局に

説明を求める。

野田市文化財保護施行条例第 2条第 1項及び第 2項では、委
員長及び副委員長各 1名を置き、委員の互選とする、と規定され
ている。

事務局からの説明で、委員の互選ということであるが、その方

法について諮りたい。

指名推薦が良いのではないか。

継続審議の案件もあるので、引き続き下津谷委員にお願いして

はどうか。

＜異議無し＞

「指名推薦」の声があがり、委員長の選出については、下津谷

委員の推薦に異議がなかったため、下津谷委員に決定する。

文化財保護審議会保護条例施行規則第２条第４項の規定によ

り、「委員長は、委員の会議を主催する」となっているので、議

長を交代する。

＜教育長は所用のため退席する＞

委員長挨拶

（委員長挨拶）
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大野委員

委員

下津谷委員長

高林課長補佐

下津谷委員長

委員

下津谷委員長

下津谷委員長

事務局（安藤課長）

下津谷委員長

川根委員

事務局（大熊）

続いて、副委員長の選出について決めたいが、指名推薦により

選出をしたい。どなたか推薦はおられるか。

本日欠席ではあるが、継続審議の案件もあるので、引き続き髙

梨委員にお願いしてはどうか。

＜異議無し＞

副委員長の選出については、髙梨委員の推薦に異議がなかった

ため、髙梨委員に決定する。

本日は髙梨委員は欠席であるが、髙梨委員からは副委員長に推

薦された場合は受諾すると伺っている旨の報告がなされる。

今年度新しく委員が加わったため事務局の紹介を行う。

本日の「議題（4）国登録有形文化財 興風会館の改修につい

て」は、指定案件の対象物件及び所有者情報が含まれるため非公

開とさせていただく。

＜異議無し＞

「異議なし」の声があがったため、「議題（4）国登録有形文化財
興風会館の改修について」は非公開とさせていただく。

「議題（2）令和 6年度事業の進捗状況について」事務局からの
説明を求める。

「議題（2）令和 6年度事業の進捗状況について」
令和 6年度事業の進捗状況について説明する。

各委員に意見・質問があるか問う。

埋蔵文化財の協議件数は前年度と比較して多いのか。

令和 6年度の協議件数は 103件であり、昨年度同時点で 92件
である。
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川根委員

大野委員

事務局（大熊）

大野委員

金出委員

事務局（大熊）

金出委員

下津谷委員長

委員

下津谷委員長

事務局（安藤課長）

下津谷委員長

委員

下津谷委員長

委員

分かりました。

解説看板について、老朽化しているものがみられる。

予算の都合もあるため、順次、老朽化の状況を見ながら改修し

てゆく。

了解した。

鈴木貫太郎記念館について建て替えの計画などはどうなって

いるのか。

市長部局の鈴木貫太郎記念館建設準備担当により、昨年度は基

本構想を作成し、次は基本計画の策定に入ることとなっている。

了解した。

他に何かあるか。

ないようなので、「議題（2）令和 6年度事業の進捗状況につい
て」は承認することでよろしいか。

＜異議無し＞

「議題（2）令和 6年度事業の進捗状況について」は了承する。
続いて、「議題（3）令和 7年度事業計画（案）について」を事
務局から説明を求める。

「議題（3）令和 7年度事業の進捗状況について」
令和 7年度事業の進捗状況について説明する。

各委員に意見・質問があるか問う。

＜意見・質問なし＞

ないようなので、「議題（3）令和 7年度事業の進捗状況につい
て」は了承することとしてよろしいか。

＜異議無し＞
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下津谷委員長

事務局（安藤課長）

事務局（興風会館改

修促進担当）

下津谷委員長

事務局（安藤課長）

下津谷委員長

委員

下津谷委員長

高林課長補佐

続いて非公開の「議題（4）国登録有形文化財 興風会館の改修
について」事務局から説明を求める。

「議題（4）国登録有形文化財 興風会館の改修について」
国登録有形文化財 興風会館の改修について説明する。

＜同席している「興風会館改修促進担当」より説明＞

＜非公開審議＞

それでは「議題（4）国登録有形文化財 興風会館の改修につい
て」は、終了する。

続いて「議題（5）その他」について事務局から説明を求める。
「議題（5）その他」
関宿城博物館など県内博物館の所蔵資料 656点が、令和 7年

1月 24日、文化審議会から「利根川中下流域の川船及び関連用
具」として国登録有形民俗文化財にするよう答申があり、今後官

報告示されると、県内の国登録有形民俗文化財は初めての登録と

なる。

各委員に意見・質問があるか問う。

＜意見・質問なし＞

ないようなので、「議題（5）その他」は了承する。
以上をもって、令和 6年度第 1回文化財保護審議会を終了す

る。

４ 閉会

議事進行を事務局へ返す

事務局から閉会を宣言した。


